
Abg. Windhuis erkundigte sich nach der in der Verwaltungsvorlage angesprochenen 
Kooperationsvereinbarung zwischen Bonn und dem Rhein-Sieg-Kreis. 
 
Planungsamtsleiter Dr. Sarikaya (RSK) informierte, es gebe eine Verabredung zwischen den 
Verwaltungsspitzen, dass sie die interkommunale Zusammenarbeit zur Schaffung gemeinsamer 
Gewerbeflächen stärken wollen. Der Rhein-Sieg-Kreis habe im Rahmen seines Auftrags zur 
Erarbeitung des Gewerbeflächenkonzeptes in Abstimmung mit der Bonner Verwaltung einen 
Nachtragsauftrag erteilt, damit auch der Bedarf in Bonn und die Kooperationsmöglichkeiten 
festgestellt werden können. 
 
Stv. Beu (Vorsitzender des Ausschusses für Planung, Verkehr und Denkmalschutz der 
Bundesstadt Bonn) bat die Bonner Verwaltung, sowohl dem Ausschuss für Wirtschaftsförderung 
und Liegenschaften als auch dem Ausschuss für Planung, Verkehr und Denkmalschutz zu 
berichten, sobald erste Ergebnisse vorliegen. 
 


